

| XAVIER SOLANAS

## Claudio Festa es nombrado nuevo entrenador del CF Mollet UE

El nuevo técnico se estrenó con derrota ante el Cerdanyola por 3-2, pero confía en sumar esfuerzos para potenciar el actual rendimiento de la plantilla. El argentino llega al primer equipo con el objetivo de intentar ganar todos los partidos y con la impresión de contar con una plantilla con posibilidades. Festa ya ha entrenado equipos como el Viladecans en Preferente, el Can Vidalet en Primera Catalana o el Masnou en Tercera División, éste el último equipo que entrenó durante 5 temporadas y hasta 2012. El técnico aprovechará esta semana de descanso para preparar a conciencia el debut en el banquillo local el próximo 17 de febrero contra su exequipo, el Masnou.

### LA SEGUNDA PARTE DEL PERALADA-GRANOLLERS, ESTE DOMINGO, 10 DE FEBRERO

La Federación Catalana de Futbol ha designado ese domingo, 10 de febrero, a las 5 de la tarde, para que se juegue la segunda parte del partido de Primera Catalana que tuvo que suspenderse a causa de la fuerte tramontana que hacía imposible (ver crónica del partido) la práctica del fútbol.



Granollers y Peralada tendrán que enfrentarse de nuevo.

## Granollers-Montcada el domingo, 17 de febrero

El partido que disputaba el Esport Club Granollers en Peralada fue suspendido en el descanso por el árbitro debido a la fuerte tramontana que hacía imposible el control del balón. Sólo se jugó —es un decir— la primera mitad que acabó con empate a cero goles y sin nada digno de reseñar porque era prácticamente nulo el fútbol que podía practicarse. Ahora será la Federación Catalana quien decidirá el día en que habrá de jugarse la segunda parte del match. El domingo, 17 de febrero, el Granollers recibe al Montcada en el campo de la calle Girona a la hora habitual: 12 horas.

### TORNEO DE ALEVINES EN SEMANA SANTA CON EL BARÇA, MADRID

L'Esport Club Granollers ha sido uno de los conjuntos invitados a participar en la 9ª edición del Torneig Vila de Peralada que se disputará en el municipio gerundense los próximos días 29, 30 y 31

de marzo coincidiendo con la festividad de Semana Santa. El torneo ofrece un auténtico cartel de lujo, ya que al lado de los granollerenses participarán el FC Barcelona, el Real Madrid, el Betis, el Villarreal, el Inter de Méjico, Les Preses y el conjunto local, el Peralada. En el torneo participarán nada más jugadores nacidos el 2002 (alevines de primer año) y es por eso que desde el club granollerense se hará una selección del Alevín C y del Alevín D, ya que los dos están formados por jugadores nacidos el 2002, para ir a disputar este torneo.

A pesar de ser un torneo de categoría alevín, este torneo tiene la particularidad de disputarse en forma de fútbol-11. Los responsables del EC Granollers remarcan que "está claro que el Torneig Vila de Peralada es uno de los más prestigiosos de los que se disputan por Semana Santa, no sólo por el espectacular cartel de los equipos participantes, sino también por la buena organización y por el éxito que representa año tras año".

## Les Franqueses acoge la XVII Nit de l'Esport

La localidad vallesana reúne esta noche a los nominados a los premios deportivos que se celebra en el Hotel Ciutat de Granollers. En esta ocasión son 73 los deportistas nominados en las categorías de promoción, formación y amateur, todos ellos en masculino y femenino, y la de mejor entrenador. La cita también cuenta con los apartados especiales de las gestas deportivas de las entidades y el reconocimiento a los méritos personales. Las votaciones se realizaron el 29 de enero pasado en un acto realizado en la sala polivalente del Complejo Deportivo Municipal.

## El Crack Sports Club acoge el Open Ciutat de Granollers

Las instalaciones acogieron las finales de tennis de las distintas categorías, donde Raúl Martínez y Jordi Rovirosa, ganaron en categoría masculina, mientras Guadi Carrasco y Silvia Basurto lo hicieron en femenina, y Guadi Carrasco y Raúl Martínez se impusieron en modalidad mixta. La 4ª prueba open Ciutat de Granollers C. T. Els Gorchs se celebrará entre los días 16 y 23 de este mismo mes de febrero.

## El Club Karate Nokachi brilla en el inicio de temporada

El año 2013 se ha iniciado con excelentes resultados en los campeonatos de Catalunya de Karate celebrados en Montmeló y Tarragona. En la categoría sénior cabe destacar las medallas de oro conseguidas por Marta De Sande, Agustín Núñez y Adelaida Pérez, la plata de Núria Martín y el bronce de José Hernán. En categoría alevín, infantil y juvenil, se obtuvieron 19 podios con los dobles en oro de Izan Sevillano en Kata y Kumite, el oro y bronce de Jordi Valdivia en Prekumite y Katas, o la plata y el bronce de Ainoa Astorga en Kata y Prekumite, entre otros.



Concurs de clipmetratges 2012/13  
**EL TEU PUNT DE VISTA POT CANVIAR EL MÓN** IV edició

TEMA: **DIENT NO A LA POBRESA**

Videos d'1 minut per canviar el món



[www.clipmetratjesmanosunidas.org](http://www.clipmetratjesmanosunidas.org)

